

passés, que de ceux qui poursuivent actuellement leur course, sans oublier les débutants, qui, quoique encore sur le seuil de la voie, promettent cependant pour l'avenir. Ceux de nos lecteurs qui seraient en moyens de nous faire connaître quelques uns de ces modestes amis des sciences, qui sans faire d'éclat se sont cependant appliqués à l'étude des productions naturelles de notre pays, nous rendraient service en nous communiquant leurs connaissances.

Nous donnerons aussi, prochainement, la liste de nos abonnés, comme marque d'honneur pour les amis des sciences et preuve de l'intérêt qu'ils portent à l'avancement intellectuel du pays.

Notre marche à l'avenir sera à peu près celle que nous avons jusqu'ici suivie. Nous continuerons à glaner parci par là dans les divers champs du domaine de l'histoire naturelle, les fleurs que nous jugerons les plus propres à intéresser nos lecteurs. Nous accorderons une attention toute particulière à la géologie, nous proposant de continuer dans chaque numéro les entretiens que nous avons déjà commencés sur cette science.

Le gouvernement ayant doublé l'allocation qu'il nous faisait les années précédentes, nous espérons, si les abonnés ne nous font défaut, poursuivre pendant de longues années encore nos recherches et nos observations, pour en faire jouir nos lecteurs. Que tous ceux qui nous sont demeurés fidèles jusqu'ici, redoutent les défaillances, et se mettent en garde contre cette apathie coupable pour les fruits de l'intelligence, qui fait qu'en certains lieux, on sacrifie les plus douces jouissances au sordide intérêt, qu'on n'a d'affection que pour le gain matériel qui se traduit sans retard en louis, chelins et deniers. Autant l'esprit est au dessus de la matière, autant le savoir doit l'emporter sur les écus.

---